
本报讯 （通讯员 吴迪 ） 为
提高广大基层干部职工参与体育
活动的积极性 ， 丰富干部职工
的 体 育 文 化 生 活 ， 拱 辰 街 道
鸿顺园社区工会联合会于近日
举办了第八届乒乓球比赛， 61名
职工报名参加了此次活动。

此次比赛本着 “公平 、 公
正 、 公开 ” 的原则 ， 提倡发扬
“友谊第一、 比赛第二” 的竞赛
精神， 采取三局两胜的连续性的
循环赛制。 比赛现场， 参赛的职
工个个全神贯注， 他们挥动着手
里的球拍， 让小小的银球在空中

飞来舞去。 本次比赛最大年龄的
选手是54岁的社区食堂职工张师
傅， 他虽然已经上了年纪， 但在
赛场上却风采依旧 ， 经过紧张
的 角 逐 ， 最 后 夺 得 男 子 组 第
五名 ， 大家都无比钦佩地为他
鼓掌欢呼。 经过激烈的角逐， 比
赛圆满落幕 ， 所设奖项各归其
主。

此次比赛， 不仅增进了广大
基层干部职工之间的感情， 同时
彰显了工会的凝聚力、 影响力及
号召力， 对于推动工会工作健康
发展起到积极作用。

■■我我看看CCBBAA

□本报记者 王卓
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依然凭借着李根在最后时刻
的绝杀， 北京队有惊无险的战胜
了拥有三外援的佛山男篮， 创造
了新赛季最长的连胜纪录， 同样
凭借着这两场客场胜利， 坐稳了
全联盟第二的位置。 但优秀成绩
的背后， 首钢队却始终存在一大
隐患———慢热。

回顾近10轮联赛， 首钢只有
在对阵已经今不如昔的上海和单
外援出战的山东这两队时， 才在
首节保住了颜面， 没有让对手开
局领先。 其余八轮比赛， 首钢一
直不厌其烦的给自己 “挖大坑”，
甚至在落后10多分情况下才知道
如何认真打球， 这也难怪闵鹿蕾
会在与福建队的比赛中， 向球员
们喊出： “前面布置的怎么就不
听啊？ 是日子好过了吗？ 说什么
都不听！” 这样的话。

球迷不禁要问， 首钢队今年
有如此好的战绩， 在主教练身后
也有如此强大的板凳队员， 为何
却在开局接二连三的给自己 “挖

坑”。 主教练闵鹿蕾首先给出了
答案， 他在对战福建的赛后接受
媒体采访时就坦言： “看到王哲
林和赵泰隆不上， 球队的心态起
了变化， 在开场确实不太兴奋。”
换句话说， 今年的首钢队因为自
身强大的实力， 有时候会在对阵
所谓的弱旅时产生轻敌的思想。
尽管闵鹿蕾在许多场合都表示过
CBA无弱旅， 但队员们却并不以
为然， 这样才出现了对阵八一时
到第三节末才将比分扳平， 对阵
青岛时李根在最后10秒绝杀对手
的情况。

另外， 慢热同样与闵鹿蕾的
排兵布阵有关，以NBA为例，各支
球队都会让当家球星充当球队的
急先锋，很难想象骑士的詹姆斯、
马刺的邓肯、 开拓者的利拉德和
湖人的大当家科比在首节进行到
中段才出场比赛。 而反观今年的
首钢， 在主力阵容中竟没有一名
球员有超强的得分能力。 虽然马
布里的状态在对阵佛山时有所爆

发， 帮助球队在最后时刻获得罚
球机会， 但在对阵福建时却竟然
出现了0分的情况， 岁月不饶人，
状态早已今非昔比。 其余四名先
发孙悦、张松涛、吉喆、王骁辉在
防守中尽管能力超群， 但在进攻
方面着实差强人意， 完全起不到
应有的作用。 然而替补队员的出
场， 却能够快速将比分扳平甚至
拉开。因此，首钢队如想要摆脱慢
热， 最好改变首发， 不妨让张庆
鹏、李根、朱彦西、翟晓川等球队
的得分高手们去试试。

随着比赛的深入， 各队在经
过一系列外援的更替之后， 实力
会越来越强， 对于卫冕冠军的威
胁也会同样加大。 周日晚与佛山
的对抗， 要不是最后凭借着李根
的补篮， 首钢也许会晚节不保，
输掉整场比赛。

首钢的慢热是一种病 ， 得
治。 如球队依然我行我素， 与佛
山一战的情景， 也许还会在其他
比赛中上演。

慢热是种病

本报讯 在鲁能队如愿获得
2014赛季足协杯冠军之后， 他们
也将与中超冠军广州恒大一同争
夺超级杯的冠军 。 与前几年超
级杯比赛安排在每年联赛开始前
有所不同的是， 由于2015年春节
较晚，加之亚冠比赛时间冲突，中
国足协已经计划在2月上旬进行
超级杯， 这样往年都是作为中超
新赛季开年大戏的超级杯也将演
变成春节档期的贺岁大片。

虽然恒大连续4年夺得中超
冠军， 但他们的最近几个赛季超
级杯比赛对手都不相同， 而且恒
大似乎对超级杯也并不重视，无
论是对阵江苏舜天， 还是面对贵
州人和， 恒大都让对手夺得了超
级杯冠军。 去年的超级杯比赛之
时， 恒大的主教练里皮甚至根本
没有到场。

不过， 这一次的超级杯恒大
有可能会比较重视。首先，有了前
几年超级杯的失利， 恒大也希望
能够用2015年的超级杯冠军为新
赛季讨一个好彩头。其次，超级杯

的比赛将是新任执行主教练卡纳
瓦罗的第一次正式亮相， 因此这
位少帅也自然不会轻易放弃超级
杯的比赛。第三，超级杯比赛之后
马上就是亚冠小组赛， 恒大也希
望通过与鲁能这样的强队进行热
身。

反观鲁能队更不用说， 这两
个赛季一直加大投入希望与恒大
较量， 在2013年夺得中超亚军 、
2014年获得足协杯冠军， 这一次
能够与恒大直接争夺超级杯，鲁
能也会全力以赴。

实际上， 就在今年足协杯决
赛结束之后， 中国足协就已经商
量了超级杯初步的比赛方案。 由
于明年的春节时间较晚， 加之大
年初六就要进行亚冠小组赛的正
式比赛，联赛也将随后在3月初开
始。 所以已经不太可能像往年那
样在联赛开始前一周安排超级
杯， 足协也计划将超级杯的比赛
时间安排在春节前 ，这个计划也
将发给两家俱乐部征求意见。

此外， 超级杯举办城市也在

去年就开始确认为申办制。 不仅
是两支球队的主场所在地， 其他
城市都可以提出申办， 像广西的
南宁在去年就曾经加入申办。 考
虑到春节前北方非常寒冷， 如果
广州积极申请的话， 超级杯可能
会在广州进行。当然，如果广州赛
区兴趣不大， 而济南又有强烈愿
望， 也不排除在济南上演这档国
内足坛贺岁大片的可能。 (木兰)

超级杯： 鲁能战恒大 春节前开打
卡纳瓦罗将首次亮相

本报讯 （记者 黄葵 ） 国家
体育总局小球中心近日宣布 ，
“圆梦中国” 得尔乐杯首届中式
台球世界锦标赛， 将于明年1月
24日揭幕， 2月2日决出冠军。 本
次比赛吸引了包括丁俊晖、 希金
斯 、 马克威廉姆斯等斯诺克名
将、 以及潘晓婷、 珍妮特&bull、
金佳映等九球世界冠军、 还有美
式撞球高手在内的来自近30个国
家和地区约300多名选手参加 ，
可谓盛况空前。

据国家体育总局小球运动管
理中心王延梅副主任介绍， 比赛
分外围赛和正赛两个阶段， 为期
10天。 本届世锦赛参赛选手国内

为2014CBSA全国积分总排名男
子前128名、 女子前64名， 囊括
了中国全部的中式台球精英， 其
中男子前8名和女子前 4名与 16
名男子外卡和 8名女子外卡选
手 直 接 进 入 正 赛 ， 其 余 选 手
经过外围赛选拔出男子 24名、
女子12名参加正赛； 国际参赛选
手自由报名参加外围赛， 选拔出
男子16名、 女子8名选手参加正
赛。

据悉， 从本届世锦赛开始，
世界撞球协会正式将中式台球与
花式撞球、 九球一样纳入排位积
分系统， 这是一届真正意义上的
世界锦标赛。

本报讯 （记者 黄葵 ） 记者
从国家体育总局汽摩中心获悉，
2014全国汽车场地越野锦标赛
(上海奉贤站)， 将于今年12月初
在上海市奉贤区海湾镇上海大寅
俱乐部赛车场激情上演。

本次赛事由国家体育总局汽
车摩托车运动管理中心、 上海市
体育局、 上海市奉贤区人民政府
联合主办。 此次赛事活动日程安
排三天时间， 计划于2014年12月
6、 7、 8日举行。 6、 7日为预赛，
8日为复赛和决赛， 中央电视台
体育频道 (CCTV5) 将对决赛进

行现场直播。
本次赛事充分响应政府 “鼓

励企业参与国家体育赛事” 的号
召。 此次大赛采取 “政府搭台 ，
企业主导， 社会联动” 的模式进
行。

目前， 比赛赛场建设正在有
序进行。 按照高标准， 高起点，
高质量的要求， 基本完成赛场必
备场地建设任务， 完成了接待中
心、 新闻中心等工程建设， 各类
比赛设施齐备。 俱乐部选手， 新
闻媒体记者和游客的各项接待安
排工作已经落实。

本报讯 （通讯员 董辰辰 ）
“清晨的空气太好了！” 一串串欢
声笑语， 叫醒了清晨的南海子公
园。 原来这群身着统一服装的人
们是建工新材三分公司的员工，
此次为丰富广大职工体育文化生
活， 强健员工身体， 新材三分公
司工会近日在北京南海子公园组
织 “三分公司全员健走， 健行健
康； 青春飞扬激情无限， 我行我
酷！” 活动。

三分公司工会十分重视员工
的业余生活， 组织员工健步走活

动， 也是为了让 “亚健康” 的员
工注重锻炼， 在环境优美的公园
里， 边赏美景， 边用健走的方式
锻炼身体， 强健体魄， 同时促进
团队建设， 增强企业凝聚力。

三分公司的各部室员工积极
参与 ， 共有40余人参加健走活
动， 其中全部7名女工走完3.5公
里赛程， 其余33名男员工全部走
完7公里路程。

本次活动不但为员工准备了
专业的运动服， 也为能坚持走完
全程的员工准备了纪念奖品。

■■职职工工体体育育
健行健走 我行我酷

社区工会联合会办乒乓球赛

■■体体育育资资讯讯
首届中式台球世界锦标赛将开杆
丁俊晖、 潘晓婷、 希金斯参赛

全国汽车场地越野锦标赛移师上海

拱辰街道61名职工参赛

建工新材三分公司员工走起来


